
3/4　第5回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。
≪　各部活動報告　≫

【本部】

３/４ 第５回評議員会

《青少年指導委員会》

あすかのパトロール　1/16, 2/6, 3/20

真弓パトロール　1/23, 2/27, 3/13, 3/27

3/6 青少年指導委員会研修会参加

《生駒市PTA協議会》
2/4 第６回理事会出席

2/18 生駒市PTA協議会研究大会出席

３/４ 第7回理事会出席

【教養部】

本年度の活動終了

【広報部】

２月 引き継ぎ資料作成

【活動部】

1/26 四役打ち合わせ、引継ぎ資料準備

【学校保健部】

本年度の活動終了

【人権教育推進委員会】

1/25 第6回人権教育講座「山びこ」出席

2/17 第7回人権教育講座「山びこ」出席

【選考委員会】

1/26 学年選

参観・懇談会後、多目的室にて実施

次期本部役員内定決定

2/4 選考会

学年選での選出者による役職決定

2/6 役員決定のお知らせ印刷・配布

【地区委員会】

3月初旬 四役会議→来年度活動内容の変更案、引継ぎ内容確認

4/11～14 春の交通安全指導

育友会だより 令和４年度 第5号

令和４年３月２２日

生駒市立上中学校

育友会会長 森本 麻紀

学校長 中川 裕子

≪ 校長先生より ≫

今年は本当に寒暖差が大きく、三寒四温を経て春が訪れるのだと実感していま

す。年明けは昨年度よりは暖かく，今年も校内での防寒着の着用を許可しました

が必要ない人が多いかなと思っていましたが、雪も舞い散る寒い３学期となりま

した。

今年度の育友会の活動は、コロナの感染予防を考慮しながら、新しい取り組み

などを進めていただきました。役員や部長を引き受けていただいた方々にとって

は、コロナ禍での２年間の活動は参考にならず、ご苦労いただいたことと思いま

す。心から感謝申し上げます。今年度は、行事や活動内容に対して急遽変更を

余儀なくされ、保護者の皆さまに迷惑をおかけしました。役員･委員の皆さまには、

行事のたびにお手伝いいただき本当にありがとうございました。また、本校育友

会活動にご協力いただいたすべての皆様に紙面をお借りしてお礼申し上げます。

先日の生駒市PTA協議会研究大会にて、育友会活動の見直しを進めて欲しいと

いう小学校部会の発表がありました。本校ではさらに地域学校協働本部を活性

化し、今まで保護者にお願いしてきた活動を学校サポーターに移行できるよう工

夫していきます。また、中学校部会で発表いただいたICTの活用についても検討

し、活用をさらにすすめて行きたいと考えています。

今年の5月にはコロナも5類に引き下げられ、学校生活も大きく元に戻っていきま

す。ただ、育友会活動におきましては、コロナ禍で得られた活動のスリム化をうま

く活用していただき、忙しい方でも引き受けることができる、学校とつながるきっ

かけとなるような育友会活動を進めていただけたらと思っています。

学校アンケートも、たくさんの保護者の方からご意見をいただきました。集計結

果はホームぺージで、保護者の皆さんのご意見については、２月２４日にプリント

配布いたしました。いただいたご意見を検証し、情報共有を目指して学校・地域と

保護者が連携し、より良い学校づくりを目指していきますので、これからもご支援

ご協力をよろしくお願いいたします。

≪ 教頭先生より ≫

日頃より育友会活動にご尽力いただきましてありがとうございます。また今年度

は育友会の委員編成の見直しといった大きな事案に取り組んでいただきました。

ありがとうございました。

３学期に入りまして新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ等心配をしてい

ましたが、とくに最近ではどちらも欠席者も無い状況で、卒業式にむけて準備を

進めています。保護者連絡システム「すぐーる」の部活動での配信も３月にはい

り各部活動より随時ご案内し、３月中には配信をきりかえていきます。ご協力お

願いします。

今年度の活動も終わりが見えてまいりましたが、引き継ぎ等最後までよろしくお

願いします。

≪ 会長より ≫

令和４年度育友会活動行事も無事終わり、会員及び役員の皆さま、保護者

の皆さまのご協力により、大変有意義な一年となりました。

昨今、新型コロナの影響など、社会は変革の時期を迎え、多方面で合理化

や変化を求められています。しかし大切なことは、本来の目的や課題の追

及は変わらないということです。育友会活動においても、これからも色々

と変化していくことが考えられますが、忘れてはいけないのは子どもたち

の健やかな成長を願う大人同士の関わりと協力だと思います。

今後も、子供たちひとりひとりが個性豊かに輝く瞬間をサポートする育友

会であることを願っております。

また、先生方におかれましては、色々と試行錯誤していただきながらも、

できる限り子どもたちの教育活動が行えるよう、ご尽力いただいたことに

心から感謝申し上げます。

最後に改めて、一年間皆さまのご理解ご協力賜りありがとうございました。

市P理事会・校区別部会にて、上中学校区市P役員選出に関する規定を４

校園（あすか野小・真弓小・あすか野幼・上中）で協議の上、新たに改

訂しました。

〈主な改訂事項〉

1. 市P会長の選出にあたっては、全校園より立候補を募り、なければ真

弓小とあすか野小学校から交代で選出する。上中学校を輪番から除外。

（任期中に子供が小中学校に在籍しない可能性が高いため。）

2. 市P会長の任期は慣例では実質4年だが、負担軽減のために3年任期の

方法を立案。

また、次年度R５生駒市PTA協議会会長は、上中学校区より選出の順番

となり、現市Ｐ役員高芝さんを育友会より推薦させていただいておりま

す。次年度会長、その翌年は顧問として3年任期の大役をお引き受けい

ただいています。引き続きご支援をよろしくお願いいたします。

生駒市PTA協議会研究大会では、中学校部会はデジタル機器の関わり方

についての意見発表を行いました。

教育評論家の親野智可等さんの記念講演は、親子の信頼関係が子供の自

己肯定感を高める大切なポイントであると具体的な取り組み方をまじえ

て、わかりやすくお話しされ、とてもためになりました。
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